

SALIDA: COTO DE LAS SUERTES

[Estimad@s soci@s](#),

Nos ponemos en contacto con [vosotr@s](#) de nuevo para informaros de que **se anula la salida al Cerro Telégrafo**, pero Manuel plantea una **alternativa para el mismo día, domingo 17**:

Paseo por el Coto de las Suertes, (está cerquita de la urbanización Las Suertes, en Villalba). No es necesario llevar coche, con lo que será más fácil que podáis acudir, porque se puede llegar andando sin problemas.

La salida está programada para las **9.00 de la mañana** y aproximadamente terminará a las 12.00.

Como el cambio ha sido muy precipitado, [tod@s l@s](#) que queráis acudir no es necesario que nos confirméis.

El sitio de quedada es en **la puerta del Coto a las 9.00** de la mañana. Se esperará 15 minutos (hasta las 9.15h), así que por favor, rogamos mucha puntualidad.

Por supuesto, podéis llevar a [l@s](#) peques. De hecho, [l@s](#) que queráis podéis llevar incluso bicicletas; Manuel nos ha comentado que en bici se va muy bien.

Sentimos las molestias que os haya podido causar este cambio tan precipitado, pero esperamos que os animéis y lo paséis genial!!!!

Un abrazo,